

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 152

Du 13 au 26 février 2011

LA VIE PROFESSIONNELLE

Une équipe de chrétiens se réunissait pour réfléchir à la vie professionnelle qui parfois amène stress, déprime, découragement. Bien sûr, les exemples qu'ils vivent ne sont pas à généraliser. Ils ne sont que des cas, même si on en retrouve souvent des semblables.

Un chef d'équipe ne veut plus que ses ouvriers prennent des initiatives pour le bon fonctionnement des machines. Ils ne doivent plus agir que sur ses ordres. Alors que ces ouvriers ont la connaissance des machines plus que leur chef. Il s'en suit un gaspillage de temps et de matériel. Ces ouvriers qui ont une grande conscience professionnelle, sont écœurés par la perte de temps, d'argent et de compétitivité pour leur entreprise. Des ouvriers sont démotivés et parfois même déprimés parce qu'ils ne peuvent pas en informer les supérieurs qui ne les écoutent pas. Ils n'ont plus de plaisir à aller travailler.

Ailleurs, c'est le temps prévu pour faire un travail qui est réduit. La pression est mise pour que dans la journée, on traite vingt-cinq dossiers au lieu de vingt auparavant. Vingt minutes pour chacun, ne permet plus une connaissance, un dialogue, une réflexion pour chercher profondément à résoudre les problèmes. Ça décourage les gens qui aiment le travail bien fait.

A augmenter les quotas de travail, on stresse le personnel qui ne peut plus bien assurer le travail correctement, même à l'hôpital.

Dans les plus larges responsabilités, les personnes n'en finissent pas de vérifier la sécurité, d'imposer des normes toujours plus contraignantes, car on a réduit le nombre des responsables et augmenter les normes de sécurité à vérifier. Les déplacements sont plus lointains, les horaires plus tardifs. Il s'en suit une fatigue telle que la vie de famille en pâtit, et même la santé. Dans les hôpitaux, dans les banques, les exemples se multiplient et l'ambiance amicale se dégrade entre les employés.

Alors que faire ? Comment réagir ? Comment revenir à un travail plus humain, moins soumis aux lois du marché qui veut gagner toujours plus, ou seulement survivre à une concurrence des pays émergents ?

Les réponses ne peuvent être trouvées individuellement. Une réflexion devrait être suscitée dans les lieux de travail avec les collègues, avec les chefs.

Le dialogue est une des sources de toute solution plus humaine.

Michel Pillot

Baptêmes : Cormontreuil,

Le 19 février : Philippine DECALF, Lidgy KLATT, Théo MANSUY et

Lou-Ann GOZE.

Le 26 février: Laure-Hélène BION.

Recollection : Pour les enfants de 3^{ème} année de catéchisme : le mercredi 16 février de 9h30 à 17h chez les Clarisses.

Préparation de la messe des familles : lundi 14 février à 20h30 à Taissy, salle derrière la mairie. Mardi 15 février à 20h30 à Cormontreuil, salle paroissiale.

Pour les équipes liturgiques et pour tout le monde : Comment intervenir au cours de la messe pour aider la communauté à comprendre la parole de Dieu et à prier. Cinq soirées se 20h30 à 22h, maison St Sixte, parking rue du Barbâtre, les mardi 15 février (Parole de Dieu), 8 mars (Prières pénitentielles, universelles et action de grâce), 22 mars (Proclamer la parole), 5 Avril (Accueil), 12 avril (Commenter la parole). Contact : Arnaud Toury : 03 26 85 31 77. Que nos équipes liturgiques profitent de cette formation intéressante.

Cafés-débats du CCFD : Deux ou trois invités à chaque fois, puis dialogue. Lieu : café Stalingrad (près du pont de Vesle). Dates : les lundi 7 mars et 11 avril de 19h à 21h.